



Un menor resultó agredido con un cinturón

Denuncian violenta riña entre alumnos y que involucró a apoderados

● El hecho ocurrió en las afueras del Liceo Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez de Punta Arenas, obligando a la concurrencia de Carabineros.

Policial

policial@elpinguino.com

Un nuevo hecho de violencia, y que esta vez no solo involucró a los alumnos, se registró el pasado miércoles durante la tarde en las afueras del Liceo Politécnico Raúl Silva Henríquez de Punta Arenas.

Los antecedentes indican que un grupo de alumnos se trenzó en riña, con intervención de apoderados y que, incluso, uno de los menores debió ser trasladado herido hasta el Hospital Clínico. Se indicó que en la pelea hubo uso de cinturones y hasta de un arma blanca.

Al respecto, el capitán de Carabineros, Sergio Castellón, señaló que “el día miércoles 28 a eso de las 17 horas, Carabineros de Río Seco se traslada el Liceo Politécnico de Punta Arenas, donde se entrevistan con una

apoderada, la cual denuncia que minutos antes, sin motivo aparente, un alumno habría agredido a su hijo de 16 años con la hebilla de su cinturón y que minutos más tarde se sumaron la madre, el padre y la hermana del agresor, propinando diversas lesiones a la denunciante y a su hijo. En ese momento debieron ser separados por personas que se encontraban en el lugar. De acuerdo a las primeras diligencias, los agresores fueron identificados por personal policial, siendo informado el Ministerio Público para que disponga las diligencias a seguir”.

Comunicado

“El Servicio Local de Educación Pública Magallanes y la comunidad educativa lamentan profundamente los hechos de violencia que se suscitaron fuera del Liceo Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez y repudian con especial

fuerza la participación de personas adultas en agresiones a nuestros estudiantes y amenazas a los funcionarios del establecimiento.

Así lo manifestó el SLEP a través de un comunicado, donde se agrega que tales hechos son aún más graves por la participación de apoderados, “situación que contrastaría con el compromiso que demuestra la inmensa mayoría de los integrantes de esta comunidad educativa con la educación de nuestros alumnos y alumnas”.

Se agrega que “el Servicio Local de Educación Pública acompañará a la comunidad educativa en la presentación de las denuncias antes los organismos competentes y con diversas acciones internas para fortalecer la sana convivencia escolar. Asimismo, se coordinará con otras instituciones un mayor resguardo para la comunidad educativa en determinadas horas de la jornada

y otras acciones para aumentar la seguridad en el entorno del recinto. Desde el SLEP Magallanes acompañamos y apoyamos a la comunidad del Liceo Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez para garantizar, en conjunto, la continuidad de un servicio educativo de calidad y en un ambiente que favorezca el desarrollo integral de nuestros estudiantes”.



Comunicado del liceo

A través de un comunicado, el propio establecimiento lamentó el hecho y señaló que tras esto “se pusieron en resguardo a los alumnos que se encontraban en las inmediaciones, al interior del liceo”, que “en primera instancia se trató de dialogar e informar a los apoderados involucrados, respecto al protocolo y la normativa que impera cuando los hechos ocurren en el exterior del establecimiento”.

Además, se menciona que “se solici-

tó la presencia de Carabineros para que tomaran las medidas correspondientes” y que “algunos estudiantes fueron acompañados hasta su hogar por funcionarios del establecimiento para su mayor seguridad”.

Asimismo, ayer se conoció que este viernes no habrá clases y que el centro general de padres y apoderados se reunió con autoridades de la Seremi de Educación para abordar lo ocurrido.